

Ehrenempfang für Bezirkskönig

Der Bezirk Neuss lud zum Königsehrenempfang von Carlo Schäfer und seiner Königin Uschi von der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Büderich ein, der zum wiederholten Mal in den Räumen der Privatbrauerei Frankenheim in Neuss-Holzheim stattfand.

Bernd Ebenau und Franz-Josef Henn begrüßten die Schützenbrüder im Namen der Brauerei und luden nach dem offiziellen Teil zu Speis und Trank ein. Bezirksbundesmeister Heinz Meuter freute sich über Ehrengäste wie die beiden Ehrenvorstandsmitglieder Heinz Günther Schmitz und Wilhelm Esser, den Stv. Diözesanbundesmeister Rolf Stein, die Bezirksbundesmeister Robert Hoppe (Grevenbroich) und Wolfgang Kuck (Nettesheim) sowie das Mitglied des Bundesfinanzausschusses, Hans-Werner Koch.

Heinz Meuter dankte und verabschiedete das Bezirkskönigspaar 2005/2006, Matthias Meuser und Jutta Borchert, mit der Bezirksehrennadel und Blumenstrauß. Der Standartenträger Christian Balzer wurde mit der Standartenträgernadel geehrt. Der neue Bezirkskönig Carlo Schäfer erhielt den Bezirkskönigsorden. 